

## Peter Häusler

Es-MVÖAV, M-VÖAV w



Den ersten Kontakt mit der Fotografie hatte ich 1967, da bekam ich zu Weihnachten eine Kamera. Seit dieser Zeit hat mich der Virus Fotografie nicht mehr losgelassen. Neun Jahre später war ich Mitglied beim Fotoklub Birkfeld. 1981 (Hochzeit) zog ich zu meiner Frau nach Kirchberg am Wechsel, wo ich dann den Fotoklub Venus gründete. 1985 kam ich durch meine Arbeit wieder in die Steiermark und mein erster Weg war wieder zu einer Fotogruppe. Nach fünf Jahren Mitgliedschaft wurde ich 1990 ihr Obmann. Mit der Fotogruppe Thörl hatte ich auch die meisten meiner fotografischen Erfolge zu verzeichnen wo ich bisher auf sieben Medaillen und vierzehn Urkunden kam. Ein unvergeßliches Erlebnis war die Teilnahme 2013 am Bergfilmfestival – Fotowettbewerb. Da war ich 9. In der Gesamtwertung und ich wurde zusammen mit meiner Frau in den Stefaniensaal zur Siegerehrung und zur Bergfilmfestival Vorführung eingeladen.

Sehr stolz bin ich auf unseren Fotowettbewerb, den Hochschwab Salon den ich 1999 auf die Beine stellte und bei dem wir bis heute steigende Teilnehmerzahlen verzeichnen. Dieser Erfolg ist auch auf unseren umfangreichen Print-Katalog zurück zu führen. Zehn Fotosalons liegen schon hinter uns, der elfte ist schon in Vorbereitung. Neben meiner Haupttätigkeit, dem Leiten und Organisieren, finde ich auch noch Zeit dem schönsten Hobby, der Fotografie Zeit zu widmen und mich bei verschiedenen Wettbewerben zu beteiligen.

2004 hatten wir eine schöne Ausstellung und feierten „Siebzig Jahre Fotogruppe Thörl“. In diesem Zusammenhang brachte ich auch einen Katalog über die Fotogruppe heraus. Seit 1998 bin ich Mitglied beim VÖAV und beim IIWF seit 2016 und bei Beiden möchte ich mich noch lange einbringen. Das wären in groben Zügen die wichtigsten Eckdaten meiner fotografischen Laufbahn.